

ACTUALITÉ DE L'AIH



PROCHAINEMENT, L'AIH VOUS PROPOSE

Nous avons le plaisir de faire paraître ce numéro du journal Sang aux journées de l'AIH, notre congrès annuel, qui réunit les internes d'hématologie, de biologie, d'anatomopathologie à travers toute la France.

Pour notre 21^{ème} congrès annuel nous nous réunissons à Saint-Etienne, ville de design et d'hématologie !

Nous vous souhaitons à tous un week-end très convivial.

SAVE *the* DATE

AIH

21^{èmes}
JOURNÉES
DE L'AIH

—

SAINT-ÉTIENNE
28-29-09-2024

L'Hématologie se met au Vert !

En cette année nous vous proposons :



Des Webinaires

22 octobre à 19h

Le lymphome de la zone marginale.

30 octobre à 20h

Webinaire international autour des CAR-T cells et anticorps bispécifiques.

5 novembre à 19h

L'anémie hémolytique auto-immune.

Des cours dédiés aux internes

Prochains cours : 25 octobre 2024 à Paris

Cours sur les urgences en hématologie. À destination des néo-internes de phase socle et des internes n'ayant pas pu assister aux sessions précédentes.

Cette journée aura lieu de 10h à 17h à l'hôpital Saint-Louis, 1 Av. Claude Vellefaux, 75010 Paris, dans l'amphi Hayem.

Cette journée sera suivie d'un afterwork organisé par l'AIH, mêlant toutes les promos !

Notre association relaye en visio les cours nationaux afin que tous les internes puissent bénéficier de leur contenu quelle que soit leur ville d'exercice.

Le pôle enseignement sera vacant dès novembre, on recherche donc un binôme pour poursuivre ce relais.

Dans le cadre d'un partenariat avec la Société Française d'Hématologie (SFH) les cours de DES nationaux seront mis en ligne sur leur site internet <https://sfh.hematologie.net/accueil>



Des Podcasts

Cette année l'AIH a de nouveaux projets pour la chaîne « Les voies de l'hé-mato », Elise Bandet a réalisé une interview du Dr Chloé Prod'homme sur les soins palliatifs en hématologie maligne.

D'autres sont en cours de conception notamment sur la place des essais cliniques de phase précoce en hématologie ou encore la pratique de l'hématologie en Centre de Lutte Contre le Cancer.

Un projet d'Intelligence Artificielle (IA)

L'AIH, l'AERIO et la SFJRO se réunissent pour développer ensemble un projet d'intelligence artificielle visant à améliorer la formation des internes. Un résumé de projet commun à nos trois associations sera présenté au congrès des RCFr (Les Rencontres de la Cancérologie Française).



Les actualités de l'hématologie par les internes

Cette année l'AIH propose de réaliser des synthèses d'articles innovants de la littérature, sous forme de vidéos courtes, dans les différents domaines de l'hématologie. L'objectif est de permettre une mise à jour des connaissances simple et efficace des internes dans un projet collaboratif.